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案发后，有关权磊被砍

伤的过程，出现了多种说
法。其中，最普遍的一个说
法是，权磊是下车后到后备
箱取东西时遭歹徒砍杀的。
但据记者多方了解，情况似
乎并非如此，“歹徒很有可
能是在权磊左脚刚迈出车

门、人还没完全离开驾驶位
时下手的。”一实德内部人
士表示。

该人士还分析说：“开
始并没有目击者，因此我们
只能根据了解的情况推测。
据我了解，权磊受伤多在身

体正面，其中一刀是从锁骨
处向下扎的，这在很大程度
上证明，他是在没有完全起
身的情况下遭人毒手的。如
果权磊已到车外，并站到了
后备箱处，以他的身体素
质，反应肯定来得及。即便

挨一刀后，逃脱也不会太
难，至少不会被连续捅那么
多刀，而且他也有空间进行
反抗。”对于这一观点，实
德内部大都表示认同。

权磊被砍的整个过程
应该是这样：歹徒先将权磊

逼在驾驶位完成“第一轮”
的捅、扎，以为权磊已经被
“废掉”，并准备逃离现场。
但就在此时，权磊挣扎着站
起来，边喊救命，边向自家
门口走去。见状，歹徒又折
回对权磊进行了“第二轮”

的砍杀。由于此时楼上的居
民已被惊动，所以歹徒慌乱
中补了三四刀，就赶紧跑
了。目击者所看到的，大概
就是这几刀，而地点则比较
靠近车的后备箱位置。
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“从权磊所受的伤来

看，歹徒用的刀绝不止 10
厘米，至少也有20厘米。”
该内部人士表示，“也有可
能，几名歹徒用的不是一种

刀，有长的，有短的……据
我了解，大概有三刀，扎得

很深，很要命，绝对是长刀
扎的。而且这几刀，手法也
很职业，不是砍，而是扎，直
接奔要害部位去的。”
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实德队内有一个习惯，

每天训练结束后，如果方便
的话，有车的球员会带一些
没车的球员回家。权磊拥有
一辆现代跑车，也经常会带
一两名队友回家。目前可以
确定的是，事发当天，就有
两人想搭权磊的车，但由于

权磊急着赶回家参加爸爸
的生日聚会，所以没有等这
两名队友。

险与权磊“同路”的，
其中一位是他的好友 （姓
名不便透露），几乎每天都
搭他的车。事发后该队员因

害怕，几乎不敢去基地训
练。而另一位由于当时不知
权磊已走，还打了权磊的手
机，结果权磊告诉他：“真
不好意思，我已经快到家
了，下次再带你吧。”这应
该是案发前权磊接到的最

后一个电话。
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如果不是家人处理得

当，没有等20分钟后才能
赶到的救护车，而是由小区
内的一辆卡车直接送到最
近的医院，权磊很可能已经
走上黄泉路。即便如此，在
到达医院后，权磊的失血率
还是达到了惊人的 75%。

幸亏他身体素质极佳，所以
才有机会保住命。

不过，抢救过程没有之
前报道的那么顺利。由于当
时权磊腹部已被捅烂，体内
血水和粪水混在一起，且肺
部、肝脏、大动脉等多个要

害部位受伤，医生处理起来
非常困难。有知情人士透
露，在手术的过程中，权磊

生命体征一度 “相当微
弱”，可以说已无限接近

“死亡”。
直到现在权磊仍未完

全脱离生命危险，一直在重
症监护病房。据负责为其治
疗的医生透露，由于接受了
大量输血，他体内随时都有
可能出现排异的危险。
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赌球、情杀、仇杀，至今

权磊遭人毒手的原因仍是
个谜团。赌球是人们的第
一反应，但实德内部人士
分析说，权磊参与赌球的
可能性很小，因为他在队
内话语权不大，而且他一
直打边前卫，很难参与“做

球”。情杀、仇杀目前也没
有什么依据。

但是，有一个现象非常
值得关注。在权磊入院后，
有20多名青年出现在其病
房外为他“看护”，极像影
视剧中的“黑社会”。与此

同时，实德队员也反映，权
磊并不像有人说的那么老
实，“这两年，在实德打上
主力后，他变化很大，说话
也越来越狂了，社会上接触
的人也比较复杂。”
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权磊被砍伤后，实德上

下异常震惊。“吓死了！”一
队员在谈到此事时表示，
“大家碰在一起就说这事，
根本没心思训练了……这
个事和之前几起球员被砍
的事不一样，如果说之前都
是‘遭遇战’的话，权磊这

事就像是一级谋杀。”
外援潘塔在知晓此事

后，甚至明确对相熟的队友
说要离开大连，“明年肯定
不在这里踢球了。”而一些
国内球员也有类似的想法，
“这个地方谁还敢呆，不少

人都在联系转会。”一队员
透露，“后面两轮比赛，大

家肯定都没心思踢了。不
信，你们等着看吧。”
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“现在大家最害怕的

是凶犯藏在队内。”一队员
表示，“如果队内真有人买
凶杀人，你想那多恐怖。万
一我们平时不小心惹到他，
说不定也会被他买凶追杀。
这事发生以后，一些喜欢晚
上出去玩的队员都不敢出

去了。训练结束后，大家都
赶紧往家里躲。即便出去办
正事，也是小心翼翼，像做
贼一样。”

目前，大连警方已进驻
实德基地，表面上说是“保
护队员”，但实际上是在排

查。据了解，他们每天都会
分别找2名队员谈话。“不
管外面怎么说，现在我们肯
定是警方重点调查的对
象。”一队员表示，“这几
天，大家都深刻感受到了这
一点，队内气氛很紧张。”
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权磊被砍伤后，此事引

起了大连上下的高度重视，
有关方面迅速成立专案组，
希望尽快侦破此案，给公众
一个交待。然而，即便此案
很快告破，其对大连足球造
成的恶劣影响也将难以挽
回。“‘实德王朝’，在精神

和气质上彻底结束了！”实
德一内部人士感慨道，“不
是被鲁能或其他任何球队
终结的，而是被自己终结
的，‘权磊案’就是这个王
朝的句号。” =>
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!BCD 由于实德
球员权磊仍在医院重症监

护室中，而且外人难以接
近，所以外界对他的伤情
恢复如何众说纷纭，昨天
更有传闻称“权磊病危”。
实德俱乐部一位负责人昨
天晚些时候辟谣说：“据我
们掌握的情况，权磊目前

恢复得不错，根本不存在
‘病危’一说。”

昨天有媒体报道说：
“权磊因为输血过多引起
不良反应，院方称其正处于
危险阶段。”而晚些时候有
同行打电话给实德俱乐部

称“有传闻表示，权磊目前
病危”。但实德俱乐部官方
无线产品“实德队报”昨天
下午 3点短信版内容与此
大相径庭：“10月5日晚被
歹徒连砍多刀的权磊，经 6
小时抢救已脱离危险。目前

体温 37.4度，脉搏 98，精
神状态较好，愿他早日康
复！”而昨晚实德俱乐部一
位负责人再次证实了短信
内容：权磊进重症监护室
后，实德俱乐部便专门派出
工作人员守候在监护室外，

保证每天第一时间拿到权
磊的最新报告。我们得到的
消息是，权磊昨天的体温、
脉搏等数据都很正常，根本
不存在“病危”一说。由于
权磊恢复得比较好，我们下
一步要考虑的是将他从重

症监护室转移到普通病房
的问题。 EFGH
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权磊还在重症监护室
里不时地昏迷，而警方的侦

破工作也在进行中，并且让
这个足球圈子变得有些风
声鹤唳。大连实德的球员不
时地被找去谈话，而上海联
城的一些大连籍球员也惹
上了嫌疑。权磊遇袭案目前
仍处于调查取证阶段，据悉

警方已经问询了上海联城
某些大连籍球员，十一节日
期间权磊曾和联城的某些
大连籍球员在一起吃饭，但
饭桌上双方发生了争吵。而
在这个消息公诸于媒体之
后，联城俱乐部通过各种途

径“辟谣”，表示上下都和
权磊血案毫无瓜葛。

由于权磊血案已经被
定性为“刑事案件”，媒体
传播的这个消息显然让联
城上下颇为紧张。尽管联城
的前身中邦拥有不少的大

连球员，但是经本赛季的整
合后，大连球员的数量已经
很少，而受到该报道影响的
人也只有那么几个。为此，
联城俱乐部专门找人和这
些大连球员进行了谈话，以
及对他们在国庆期间的动

向进行调查，最后表示———
没有发现有球员在国庆期
间与权磊有过接触，所以不
会与权磊发生争执，而早期
所传言的某联城球员被大
连警方传讯更是无稽之谈。
一位俱乐部人士表示：“我

们关注了那个报道，发现这
个新闻的来源很模糊。权磊
的事情不是一般的案件，而
是刑事案件，怎么可以没有
证据就随便血口喷人，这对
于俱乐部的名誉是很大的
影响。” ��^_ � 
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